



第9回

議会と語る会

あなたの声を市政に反映

▲加治木校区・春日集会所（参加者14人）

回答 転入時に市民課よりチラシを配布し加入を呼びかけています。また、「自治会運営推進会議」においてチラシ、のぼり旗を作成し加入を呼びかけています。

質問 警察学校から、県道麓・重富停車場線にまじわる所に、信号機を要望しているが設置できないか。

回答 要望箇所について警察に確認をされることは、お願いします。

回答 整備の必要性を感じています。

質問 市道の区画線は、道路パトロールや通報で整備できないか。

回答 入者対策として12の準会員制を採用しています。

質問 市道の中央線ラインが消えている所が多く、

○生ゴミの出し方が、旧始良町と加治木町が違う。ゴミの出し方に責任を持つため名前を書くほうが良い。

○大迫地は、子どもが多いわりに公園の遊具が少なく子どもが遊ぶ場所がない。遊具を増やして欲しい。

紙面に掲載した質問や提言は、一部を抜粋したものです。地域の課題を含め、多くの意見をいただきました。あなたの声を、執行部にしっかりとつなぎ、予算審査や市政運営に反映していきます。

加治木校区
春日集会所

アンケートから

○意見交換の時間が短すぎ。議会報告書は書面等で随時見ることができる。

○生ゴミの出し方が、旧始良町と加治木町が違う。ゴミの出し方に責任を持つため名前を書くほうが良い。

○政策活動費がゼロというのではなく、議員の方々の向上心を阻害しているのです。

○柳山池の「土砂、寄り洲」撤去はどうなっているのか。4年前に現地を見てもらつたが、以降連絡がない。

議会と語る会

市政に反映

▲蒲生校区・米丸地区いきいき交流センター（参加者43人）



▲蒲生地区的水道管が併設されている山元橋

始良市議会では、開かれた議会をめざして、議会の活動状況をお知らせし、皆さまからのご意見を市政に反映させるため、「議会と語る会」を実施しています。

第9回目の「議会と語る会」は、4月29日(土)蒲生校区・米丸地区いきいき交流センター、重富校区・原方自治公民館、加治木校区・春日集会所で実施し、71人の参加がありました。

各委員会で作成した資料について説明の後、市政全般にわたって意見交換がなされ、生活に身近な道路や橋の整備、自治会加入などの意見、要望をいただきました。

主な質問や意見

蒲生校区 米丸地区いきいき交流センター

質問 大雨の時、山元橋の橋脚に物がはさまりせき止められる状況である。また、蒲生地区の水道管が併設されており、橋を整備してほしい。

回答 昨年も県道が冠水して、県も状況を把握しています。寄洲により冠水するため、今後も寄洲除去の要を行います。

質問 大雨の時、山元橋の橋脚に物がはさまりせき止められる状況である。また、蒲生地区の水道管が併設されており、橋を整備してほしい。

回答 昨年も県道が冠水して、県も状況を把握しています。寄洲により冠水するため、今後も寄洲除去の要を行います。

質問 大雨の時、山元橋の橋脚に物がはさまりせき止められる状況である。また、蒲生地区の水道管が併設されており、橋を整備してほしい。

重富校区 原方自治公民館

質問 買い物・病院利用のため、北山地区から木津志方面の巡回バス路線を、北山から木津志・松野地区を通る路線も検討して欲しい。

回答 路線バスは、現在市の公共交通会議で検討しています。

質問 米丸地域は、加治木・蒲生・川内線に比べると往来が少ない。

回答 蒲生から漆・木津志方面は、夜は真っ暗である

質問 温泉保養券を利用しない人には、タクシー券に変えて利用範囲を広げて欲しい。

回答 温泉券、はり・きゅう券、タクシー券など利用範囲の拡大を検討しています。

ので防犯灯を検討して欲しい。

回答 自治会の防犯灯と通学路防犯灯の2種類あります。自治会内で対応できるものは、自治会で設置してもらいます。境

界が曖昧なものは、市が現場確認し設置します。

質問 農政座談会はなくなったのか。この機会に農業関係の相談ができるいたが、宣伝もしてほしい。

回答 農政座談会は、昨年、開催場所が減りましたが、年に1回実施しています。回覧板で案内します。

質問 農政座談会はなくなったのか。この機会に農業関係の相談ができるいたが、宣伝もしてほしい。

回答 農政座談会は、昨年、開催場所が減りましたが、年に1回実施しています。回覧板で案内します。